

4 pugilistes cubains assurent leur passage en finale



Les pugilistes cubains Robeisy Ramirez, dans la division des 56 kilos, Yasnier Toledo dans les 64, Arlen López et Erislandy Savón dans les 91 kilos ont assuré leur présence en finale du tournoi de boxe de la 22^e édition des Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz.

Le plume Robeisy Ramirez s'est imposé sur le Mexicain Sergio Chirino. Yasniel Toledo lui aussi a dominé un autre Mexicain, Raul Curiel.

Le rival d'Arlen Rodriguez dans les 75 kilos a été le Dominicain Raul Sánchez, qu'il a vaincu facilement.

Erislandy Savon s'est imposé sur le Colombien Julio Devis 3 points à 0.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/40199-4-pugilistes-cubains-assurent-leur-passage-en-finale>



Radio Habana Cuba